

[Home](#) > [Ambiente](#)

Liberan al director de Codechocó, Arnold Rincón, tras estar secuestrado más de 60 días

Luego de más de dos meses desde que fue secuestrado, el director de la Corporación Autónoma Regional para el Desarrollo Sostenible del Chocó (Codechocó), Arnold Alexander Rincón López, fue liberado este fin de semana. Así lo confirmó el Ministerio de Ambiente.

Redacción Ambiente

29 de junio de 2025 - 01:03 p. m.



Compartir

Guardar

Comentar (0)

Únete



Arnold Alexander Rincón López, director general de la Corporación Autónoma Regional para el Desarrollo Sostenible del Chocó (Codechocó).

Foto: Codechocó

[Resume e infórmame rápido](#)**Escucha este artículo** Audio generado con IA de Google

Inscríbete a nuestros newsletters

Conoce nuestra oferta de newsletters e infórmate de manera ágil y personalizada desde tu correo electrónico.



Blog Del Río

Una vez al mes

Una mirada especial en temas de agua, medio ambiente y cambio climático.

 Inscríbete

Inscríbete

Ejemplo: andrea.perez@elespectador.com

Al inscribirte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

Este domingo 29 de junio, el Ministerio de Ambiente confirmó que el director general de la Corporación Autónoma Regional para el Desarrollo Sostenible del Chocó (Codechocó), Arnold Alexander Rincón López, fue liberado, luego de más de dos meses de haber sido secuestrado, el pasado 26 de abril.

Según [comunicó en ese entonces](#) la Unidad Nacional de Protección (UNP), Rincón López viajaba por la vía que conecta a Quibdó e Istmina, en el sector conocido como Rancherías en un vehículo blindado, seguido por su correspondiente esquema de seguridad. "Sujetos de un grupo armado despojaron de sus armas a las personas de protección", afirmó la UNP. Los hombres, fuertemente armados, se llevaron por la fuerza al funcionario.

Le puede interesar: [Una intensa ola de calor golpea varios países de Europa. Esto dicen las autoridades](#)

Ahora, tras más de 60 días de secuestro, la jefe de cartera, Lena Estrada, expresó que celebra "profundamente la liberación del director, quien fue retenido en medio de su labor por el cuidado de los territorios de Chocó". El ministerio agregó que su retorno "constituye una noticia que llena de esperanza y alivia profundamente a sus familiares, colegas y a toda la institucionalidad ambiental del país". Hasta el momento, no se tiene certeza sobre quienes serían los responsables del cautiverio.

Codechocó, a través de sus redes sociales, también informó a la ciudadanía sobre la liberación de su director y sostuvo su confianza en que este tipo de hechos no se repitan en el país. A través de un comunicado, la corporación agregó que, por respeto a la intimidad y la seguridad del Rincón López y su familia, por ahora no se brindarán detalles adicionales sobre la situación, pues son de carácter reservado.

Lea también: [Sancionan a exdirectora de autoridad ambiental en Sucre por irregularidades en contratos](#)

Por su parte, Nubia Carolina Córdoba-Curi, gobernadora del departamento del Chocó y quien desde un principio denunció el secuestro de Rincón López, aseguró que el funcionario se encuentra recibiendo atención médica y que su parte de salud es favorable.

Otras de las personas que se pronunció fue el excanciller Luis Gilberto Murillo. "Celebro la liberación de Arnold Rincón López. Su secuestro es una dolorosa muestra de los riesgos que enfrentan quienes protegen el ambiente y sirven al país en los territorios más abandonados", publicó en su cuenta de X. "Defender la vida y garantizar la seguridad debe ser prioridad. La vida es sagrada y su regreso es un alivio para su familia, sus colegas y su comunidad".

Le puede interesar: [Gobierno quiere construir el parque solar más grande del país, pero queda mucho por recorrer](#)

De acuerdo con el Minambiente, durante la ausencia del director, el equipo de Codechocó mantuvo su compromiso institucional, continuando con sus labores de defensa a la biodiversidad y de desarrollo sostenible en el Chocó biogeográfico.

La cartera reiteró su respaldo a la autoridad ambiental del departamento y afirmó que acompañará el proceso de reincorporación del director Rincón López a sus funciones. Muchas autoridades ambientales de distintas regiones del país, como Corporinoquia, Corantioquia, Cortolima, Corpoguaajira, entre otras, celebraron la noticia de su liberación.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).

Por Redacción Ambiente

jti CERTIFICADO
Certificación Journalism Trust Initiative (JTI) a la transparencia y el periodismo de confianza.

[Conoce más >](#)

Temas recomendados:

[Noticias hoy](#) [Noticias hoy Colombia](#) [ambiente](#) [Arnold Rincón](#) [Ministerio de Ambiente](#) [Cod](#)Sin comentarios aún. [Suscríbete e inicia la conversación](#)